
UNSERE VORBEREITUNG AUF DIE ERSTKOMMUNION...

...soll **FREUDE** machen!

...soll allen **GUT TUN**, Kindern und Eltern!

...soll uns **ZUSAMMEN FÜHREN!**

...soll **GOTT SPÜRBAR** werden lassen!



Damit dies gelingt, haben wir verschiedene Wege vorbereitet:

WEGGOTTESDIENSTE

In sieben kleinen Gottesdiensten in der Kirche

- lernen wir nach und nach den Ablauf der Heiligen Messe kennen,
- beten wir gemeinsam,
- lernen wir Haltungen, Rituale und Gesten,
- wachsen wir zu einer kleinen Gemeinschaft zusammen,
- erfahren wir, wofür Gegenstände und Zeichen gebraucht werden
- und wir hören Texte aus der Heiligen Schrift.



SONNTAGSGOTTESDIENSTE DER GEMEINDE

Jeden Sonntag feiern wir in den Gemeinden Heilige Messe. Die Kommunionkinder sind mit Ihren Familien besonders dazu eingeladen. Im Sommer feiern wir, wenn es das Wetter erlaubt, draußen in Pastors Garten in Hüsten. Es geht nicht darum, etwas Besonderes zu erleben. Es geht nicht darum, hier etwas zu lernen.

Es geht darum hineinzuwachsen in etwas Großes.

Es geht darum miteinander zu beten und zu singen.

Es geht darum, zu spüren, dass wir zusammen gehören.

Es geht darum, ein Geheimnis zu erschließen.

Es geht für die Kinder darum, zu erleben, wie Erwachsene sich an Gott wenden, die Geheimnisse des Glaubens feiern und Gott im Heiligen Brot empfangen. Denn Kinder machen uns meistens einfach alles nach ☺!



FAMILIENGOTTESDIENSTE

Besondere Familiengottesdienste finden in unregelmäßigen Abständen statt.

Wir bemühen uns zurzeit das regelmäßiger anzubieten.

Diese Gottesdienste gibt es in unterschiedlicher Form:



GOTTESPURENSUCHE

Das sind kleine Weggottesdienste, in denen die Kinder besonders angesprochen werden. Wir singen, beten, reden miteinander und mit Gott und hören aus der Heiligen Schrift.



FAMILIENGOTTESDIENSTE

Hier feiern wir die Heilige Messe. Dabei werden die Kinder besonders angesprochen und können sich beteiligen.

GRUPPENSTUNDEN

Die sechs Gruppenstunden

- führen einige unserer Eltern mit uns durch,
- lassen uns zusammenwachsen,
- zeigen uns, wer Jesus war,
- helfen uns, uns auf die erste Heilige Beichte vorzubereiten,
- erklären uns, was die Hostie, der Leib Christi, bedeutet,



Wer die Gruppenstunden leitet, erfahren Sie bei der Gruppeneinteilung.

SEELSORGEUNTERRICHT

Im dritten Schuljahr wird an den Grundschulen einmal wöchentlich Seelsorgeunterricht erteilt.

Hier lernen wir

- alles, was wir über die Heilige Messen wissen sollten,
- wie wir zur Beichte gehen,
- einiges über Feste und Feiern im Jahr,
- einiges über unsere Gemeinde.



SCHULMESSEN

Einmal monatlich gehen die katholischen Kinder der Röhrscheule, der Grundschulen in Müschede, Bruchhausen, Herdringen und Holzen seit dem ersten Schuljahr in den Gottesdienst. Hier werden sie Schritt für Schritt in das Gebäude der Kirche und die Feier der Gottesdienste eingeführt. Aus der Mühlenbergschule gehen die Kinder des 3. und 4. Jahrgangs im Wechsel einmal monatlich in die Heilige Messe. Ansprechpartner sind neben den Grundschulleiterinnen die Gemeindeferenten Swoboda (Hüsten) und Feldmann (Herdringen und Holzen), der Vikar Kersting (Bruchhausen) sowie Pfarrer Meiworm (Müschede). Kontaktdaten finden Sie [hier](#).



darüber hinaus,

fahren wir zusammen weg, ...unternehmen das ein oder andere, nehmen an Aktionen der Gemeinde teil (z.B. Sternsinger) und freuen uns auf unser großes Fest.